

校長 eyes (158)

12月16日(月)【通学・交通マナー標語】



先週交通安全について触れましたが、そこに嬉しいニュースが飛び込んできました。1学期に広島県高等学校PTA連合会より募集のあった「通学・交通マナー標語」に全校で取り組んだのですが、本校から4名が入選しました！！中でも佐々木蘭さんは上位8名に入り、尾三地区連合会賞を受賞しました。他の作品も全員で共有し、通学だけでなく日頃から意識したいものばかりです。それぞれの意味を考え、これからも交通安全に努めていきましょう。

<佐々木蘭さんの作品とコメント>

「気が緩む 青信号も 気を付けて」

「黄や赤信号で注意するのは当たり前だけど、青信号でも何があるか分からないので、油断しないことが大切ではないかと考えてこの標語を作りました」

<入選者の作品>

「運転中 スマホについて 事故多発」 (1年 津川泰輝君)

「イヤホンを つけると事故の 始まりに」 (3年 午房ひなたさん)

「立ち止まり確認！！ 動き出しでさらに確認！！」 (4年 松田怜大君)

本日の短歌

「お互いに かけがえのない 生命(いのち)です 日々の登下校 気を付けましょう」